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Scropnno DEL PERSoNALE DIPENIDENTE DELL'Ast- BNI

16 NovnMsnn 2|011
TENTATIVO DI CONCILIAZIONE

La d.ssa Maturi precisa, preliminarmente, che la riunione odierna è indetta quale tentativo di

conciliazione previsto dall'art.2 comma2 d,ellaL. 146190 atteso che le OO.SS hanno f'ormalmente

proclamato lo stato di agitazione del personale dell' area compafio frnahzzato ad indire una giornata

di sciopero da fissare nella prima data utile nel rispetto clella normativa vigente

Presiede Dr.ssa Floriana MATURI Cupo di Gabinettrt

Presenti Dr. Rossi
Dr.Falato

Direttore Generale ASL BNl
Presidente deleeazione trattante ASL BNI

Sig.Parente
Sis. Cliazza

F.  S . I

Sis.Ciarlo FIALS

Sig.Venditti
Sig. Ruggiero

U,S.B
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Oggetto della protesta è la mancata erogazione dell' inr:entivazione dell' anno 2010,la richiesta di

annullarnento dell'avviso di selezione per l'attribuz

parcheggio delle auto private del personale nei pressi

In relazione a detta ultima problematica, che si inqui

densità di uffrci pubblici, il Direttore Generale dichiara di aver già interessato il Comune di

BeneverLto e. non avendo avuto al momento alcun riscontro, solleciterà ancora attenzione dell'.Ente

in merito alla possibilità di concedere facilitazioni per i dipendenti.

o relativa agli altri due punti dell.odierna riunion,e. le

ne dell,incentivazione costituisce un problema rezrle e

molto sentito dai lavoratori, che lamentano 1'omesso rispetto del termine entro il quale

I'incentivazione avrebbe dovuto essere erogata.

Il Direttore Generale, pur riconoscendo il diritto dei lavoratori a percepire I'incentivazione nei

termini previsti, rappresenta , tuftavia, che la ASL si trova nella impossibilitàmateriale di procedere

in tal senso in presenza dei tagli delle rimesse regionali incidenti negativamente su tutti i pagamenti

dovuti dall'Azienda ai propri creditori, per soddisfare i quali la ASL nroc.dfrlcon difficoltà e con I
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ritardo, talvolta anche consistente,aerogare le spettanze maturate. Ciò nonostante è statto possibile,

quanto tneno, pagare regolarmente gli stipendi ai dipendenti. Soggiunge, inoltre, che sulla critica

situazione frnanzianadell'ASl è stato interessato il Prefetto che ha già investito il verti,;e regionale

per programmare un incontro volto ad approfondire eventuali soluzioni. peraltro già pror;pettate' che

consentano una maggiore regolarità nei pagamenti.

La circostanza viene confermata dalla dr.ssa Maturi che assicura il personale e diretto

interessamento del Prefetto alla questione, sulla quale e intendimento aprire un tavolo di

approfondimento piir ampio.

per qualto concerne la selezione per I'attribuzione delle fasce retributive, le OO.SS. lamentarLo di

aver ricr:vuto esclusivamente una informativa dopo la pubblicazione dell'avviso di cui chiedono

I'annullamento, precisando di aver formulato richiesta di concertazione in merito alla quale la 'ASL

non ha dato alcun seguito.

Al riguardo il Dr. Falato eccepisce che la selezione per l'attribuzione delle fasce retritrutive non è

materia di concertazione in quanto discende direttamente dalle previsioni del contratto integrativo

aziendale sottoscritto per il biennio 2004-2005. Evrdenz\a, altresì, I'impossibilità di procedere

all'annullamento richiesto considerato che I'avviso è pienamente legittimo e, inoltre' I'evenluale

annullamento risulterebbe lesivo dei diritti dei lavoratori partecipanti alla selezione, che dovrà,

peraltro, essere ultimata in tempi rapidi al fine di non esporre I'Azienda ad inutile contenzioso, con

ulteriore aggravio di spese.

Le OO. SS si dichiarano insoddisfatte delle risposte ricevute e, alla luce di quanto tnnanzi. si prende

atto che laconclliazione ha avuto esito negativo.
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